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 Sainte-Croix, le 3 décembre 2012 
 
 
 
MUN/MS/vf 
 
Communications municipales pour la séance ordinaire  du Conseil communal du 
lundi 10 décembre 2012 à 20h 
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1. Ressources humaines  
 
La Municipalité – dans sa séance du 12 novembre 2012 – a pris connaissance avec 
satisfaction que M. Michel PREVITALI , Responsable du garage communal, a obtenu le 
titre de Spécialiste du contrôle, de l'entretien et de la réparation des véhicules à gaz 
naturel, conformément aux exigences requises selon le règlement de la SSIGE. Il peut, 
dès lors, effectuer les travaux sur les véhicules communaux à gaz naturel. Nous tenons à 
féliciter ce collaborateur pour son engagement à l’obtention de ce titre, de même qu’à 
l’amélioration de ses connaissances et compétences. 
 
La Municipalité - dans sa séance du 26 novembre 2012 - a préavisé favorablement à 
l'engagement M. Steeve LIN,  du 1er décembre au 23 décembre 2012, en qualité de 
stagiaire dans le cadre du projet du nouveau site Internet communal, en soutien aux 
différents secteurs de l’administration concernant la conception et réalisation des pages 
dudit site. 
 
La Municipalité  vous communique que le Centre vaudois de gestion des programmes 
d'insertion (CGPI) a décidé : 
 

- De permettre à M. Frédéric BALIMANN , de réaliser une nouvelle mission, ceci 
du 19 novembre 2012 au 28 février 2013, au secteur des bâtiments, en qualité 
d'employé de conciergerie. 
 

- De prolonger la mission temporaire de M. Jorge Manuel ALMEIDA CORREIA 
jusqu’au 31 mai 2013, au sein du secteur des travaux, en qualité d’employé 
polyvalent.   

 
 
2. Route cantonale RC 254 Vuiteboeuf-Sainte-Croix 
 
Dans le cadre des actions municipales pour l’amélioration de la route cantonale RC 254B, 
Mme Nuria GORRITE, Cheffe du Département des infrastructures, nous a communiqué 
les élements ci-après. La démarche de réactualisation de l'inventaire des tronçons routiers 
est bientôt terminée et confirme qu’effectivement le tronçon Vuiteboeuf-Sainte-Croix, 2e 
étape, est en mauvais état. Par conséquent, le Service cantonal des routes a mandaté 
deux bureaux, un pour l'étude préliminaire du tracé et un pour la partie géotechnique. Dès 
ces résultats connus, une séance sera organisée pour nous informer. Le résultat de ces 
études est attendu pour la fin de cette année. Nous ne manquerons pas de vous informer 
lors d’un prochain Conseil. 
 
 
3. Commission culturelle communale 
 
Nous avons le plaisir de vous communiquer la composition de la nouvelle Commission 
culturelle communale. Elle est composée de : Mmes Laurence VARELA, représentante du 
Conseil communal, Isabelle DESSONNAZ, représentante de l'ADIS et du Conseil 
communal, Martine STOECKLI, représentante du Journal de Sainte-Croix, Anne-Marie 
DAVID, pour la Manufacture de harpes, MM. Marc DISERENS, représentant du Carré 
d'As, Loïc SEBILLE, représentant de l'Union Instrumentale Sainte-Croix, Etienne 
ACHERMANN, Photographe et José GONZALEZ, Municipal et Président de ladite 
commission. 
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4. Convention intercommunale pour la STEP et la Déc hetterie  
 

La Municipalité – dans sa séance du 22 octobre 2012 – vous informe qu’elle a signé deux 
conventions avec la Municipalité de Bullet. La première concernant les modalités de 
surveillance, d'exploitation et d'entretien de la Station d'épuration intercommunale STEP 
de La Villette. La deuxième est liée à l’autorisation pour les citoyens de la Commune de 
Bullet d'utiliser les installations d'évacuation des déchets de la Déchetterie de La Combe-
de-Ville. 
 
 
5. Organisation régionale de la protection civile 
 
La Municipalité – dans sa séance du 22 octobre 2012 – a pris connaissance officiellement 
que M. Philippe DUVOISIN, Commandant de l'ORPC, a fait valoir son droit à la retraite 
après de longues années consacrées aux activités de la Protection civile. Pour lui 
succéder, le Major Claude RUTISHAUSER, Commandant de la Protection civile d'Orbe 
est le Commandant des régions Orbe et Grandson dès le 1er octobre 2012. Pour le 
seconder, M. Raphaël GRAF, domicilié à Sainte-Croix, a été engagé à 100 % et assure la 
gestion du matériel, des constructions et des véhicules. Nouvelle adresse : ORPC Région 
Grandson, Rue des Remparts 25, Case postale 172, 1350 Orbe, orpc.grandson@orbe.ch, 
tél. 024 442 92 28, fax. 024 442 92 26. Nous tenons à remercier  M. Philippe DUVOISIN 
pour son engagement durant plus de 12 années en faveur de la population régionale. 
Nous souhaitons au Major Claude RUTISHAUSER et à M. Raphaël GRAF plein succès 
dans leurs activités respectives. 
 
 
6. Rencontre avec Monsieur Le Député Hugues Gander 
 
La Municipalité – dans sa séance du 12 novembre 2012 – s’est entretenu avec M. Hugues 
GANDER, Député au Grand Conseil Vaudois, dans le cadre des rencontres régulières 
avec l’autorité locale afin de faire le point sur les différents dossiers concernant les 
relations Canton/Communes et préoccupations spécifiques à notre village. Les objets 
suivants ont été abordés : 
 
- Evolution de la facture sociale 
- Coût de la Police coordonnée 
- Accueil des migrants 
- Dossier des Eoliennes 
- Route RC 254b Vuiteboeuf - Sainte-Croix 
- Modification de la Loi cantonale sur les Communes 
 
 
7. Metting national de saut en hauteur à Sainte-Cro ix  
 
La Municipalité porte à votre connaissance qu’un meeting national de saut en hauteur 
aura lieu le samedi 2 février 2013 au Centre Sportif des Champs de la Joux. En effet, les 
meilleurs athlètes suisses seront présents à ce rendez-vous sportif, dont M. Loic GASCH, 
jeune talent de Sainte-Croix et espoir suisse de cette discipline. Ce sera aussi l’occasion à 
tous nos gymnastes de découvrir  le saut en hauteur par l’entremise de spécialistes. Nous 
invitons, d’ores et déjà, la population à participer à cet évènement. 
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8. Pas de retraite pour ma santé 
 
La Commune de Sainte-Croix a été sollicitée afin de participer comme localité pilote au 
projet cantonal "Pas de retraite pour ma santé ", ce dernier a pour but de promouvoir le 
mouvement et l’alimentation chez les seniors. Il est le fruit d’une collaboration entre 
le programme cantonal " Ça marche ! " de Pro Senectute VD et le Service de gériatrie du 
CHUV. "Pas de retraite pour ma santé" se décline en deux temps, la "Journée 
découverte" qui aura lieu le 5 mars 2013 et l’accompagnement sur six mois pour redonner 
aux seniors sédentaires le goût de l’activité physique au quotidien. Cette démarche est 
entièrement financée par l’Etat de Vaud. La Municipalité ne manquera pas de vous tenir 
informer de ce projet en temps utile. 
 
 
9. Activités professionnelles du Syndic   
 

Nous portons à votre connaissance que M. Franklin THEVENAZ, Syndic, a informé la 
Municipalité qu’il cessera ses activités au sein du Département fédéral des affaires 
étrangères, avec effet au 31 mai 2013. Cette décision s’inscrit dans une volonté de se 
consacrer, sans contrainte, à sa mission de responsable de l’exécutif local. Les 
Municipaux saluent cette nouvelle qui renforcera la disponibilité du Syndic auprès de la 
population, de même que la représentation de la Commune à l’extérieur. Pour rappel, le 
taux d’activité de la fonction de Syndic est de 50% pour la législature 2011-2016. 
 
 
10. Calendrier des séances ordinaires du Conseil co mmunal 
 
Nous portons à votre connaissance que les prochaines séances ordinaires du Conseil 
communal pour l’année 2013 auront lieu les lundis 4 mars, 24 juin et 9 décembre. 
 
 
11. Réponses aux questions posées en séance extraor dinaire du Conseil 

communal du 29 octobre 2012  
 
Mme Geneviève ROCHAT pose différentes questions, su r :  
  
--  l'état du parc automobiles du Chalet du Mont-de -Baulmes 
 
La Municipalité porte à votre connaissance que des travaux d’entretien sont planifiés pour 
réparer la planie du parc en tout-venant au printemps prochain.  
 
-- l'analyse des passages pour piétons réalisée par  le Bureau de Prévention des 
Accidents BPA 
 
L’analyse d’une quarantaine de passages est en cours. Avant le transfert du dossier au 
Bureau de prévention des accidents (BPA), chaque passage doit faire l’objet d’un rapport 
avec prises de vues et questionnaire à remplir. En raison des conditions météorologiques, 
ce travail reprendra dès le printemps 2013. 
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-- le trottoir en haut de l'Avenue de Neuchâtel jus qu'au Col des Etroits et faisabilité 
d'un cheminement piétonnier par simple marquage sur  tout le long du tracé du Ch. 
du Belvédère 
 
En raison des priorités liées à de multiples dossiers de Police des constructions et 
d’Urbanisme, la Municipalité a reporté à 2013 les démarches administratives liées à 
l’expropriation de la surface nécessaire à la construction du trottoir «  haut de l'Avenue de 
Neuchâtel - Col des Etroits ».  
 
Au sujet du marquage piétonnier sur le Chemin du Belvédère, la synthèse des 
observations, ainsi que la campagne de mesures et comptages effectuée, révèlent un très 
faible taux de circulation. De plus, les vitesses enregistrées sont tout-à-fait appropriées au 
tronçon en question. Sur cette base, la Municipalité renonce au dit marquage. 
 
--  les travaux tout le long du tracé du Chauffage à distance, soit depuis la Rue des 
Métiers jusque vers l'ancien Poste de Gendarmerie, de quoi s'agissait-il et qui va 
payer ? le Groupe E, la Commune ou les clients ?  
 
La Municipalité confirme que les travaux de remise en état des fouilles effectués en fin 
d’été sont compris dans les prestations à charge du Groupe E.  
 
 
M. Jean-René MARGUET rappelle qu'il avait demandé d es poubelles pour les 
déchets canins et souhaite savoir où en est sa requ ête.  
 
En référence à cette demande, la Municipalité confirme qu’un nouveau système de 
distributeur en test, installé durant l’été à l’extrémité de l’Avenue Emile Jaques-Dalcroze, a 
permis de constater différentes améliorations pour les propriétaires de chien. Dès lors, 
quatre nouveaux équipements ont été installés, tout récemment, soit deux dans le secteur 
cité ci-avant et deux autres dans ceux du Pâquiers-aux-Veaux et du haut de la Rue du 
Tyrol.  
 
 
M. Michel GIRET demande des explications au sujet d es travaux effectués à la 
Patinoire de L'Auberson, plus précisément concernan t le réensemencement de type 
prairie fleurie. 
 
La Municipalité souhaite préciser que le réensemencement n’est pas un but en soi dans 
ce projet mais qu’il est destiné à reverdir cette surface importante graveleuse, située en 
pleine nature et limiter, ainsi, son impact visuel. Concernant le gazon semé ce printemps, 
il n’a effectivement pas bien pris. Toutefois, l’opération va être reconduite au printemps 
prochain en intensifiant cette fois-ci l’arrosage.  
 
12. Vœux de fin d’année 
 
Nous vous souhaitons d’agréables Fêtes de fin d’année, de même qu’à vos proches, et 
vous adressons nos meilleurs vœux pour l'Année 2013. 
 
 
        La Municipalité 
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Distribution à Mmes, MM :  
 
Eric CHAMBETTAZ Président du Conseil communal  
Franklin THEVENAZ Syndic 
Luc MARTIN Municipal  
José GONZALEZ Municipal 
Philippe  DUVOISIN Municipal 
Cédric ROTEN Municipal 
Martine CUENNET Secrétaire du Conseil communal 
Daniel JACCARD Président du groupe PLR  
Pierre-Alain  GERBER Président du Parti Socialiste 
Geneviève ROCHAT Présidente du Parti UDC 
Chefs de Service et personnel communal 
 


